

Die Verwaltung schildert die Problematik hinsichtlich einer Ausstellung zum Thema „Wohnen im Alter“, insbesondere bei einer zeitlichen Begrenzung auf wenige Stunden.

Herr Zachow zieht den Antrag der SPD – Fraktion zurück.

Der Ausschuss beschließt die Verwaltung zu beauftragen, für eine evtl. Infoveranstaltung bzw. Ausstellung zum Thema „Wohnen im Alter“ im Vorfeld zu prüfen;

- welche Nachbargemeinden (Rheinbach, Wachtberg, Swisttal) sich für dieses Thema eine Zusammenarbeit vorstellen können;
- wann (zeitlicher Rahmen; Tagesveranstaltung, Wochenende) sollte diese Veranstaltung für insbesondere ältere Mitbürger stattfinden;
- wo sollte sie, möglichst barrierefrei und zentral stattfinden;
- welche Kosten würden entstehen;
- wer soll für die Veranstaltung das Konzept erarbeiten und dieses auch durchführen.